

Aujourd'hui, nous sommes le lundi 26 août.

Au début de cette semaine, je me présente devant le Seigneur avec tout ce que je suis, ce que j'ai vécu durant cet été qui touche à sa fin, ce qui va s'offrir à moi durant cette semaine. Que la méditation de la parole de Dieu me donne d'être signe de son Royaume. Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen

La jeunesse franciscaine de Bitché chante Vous serez vraiment grands.

La lecture de ce jour est tirée de la deuxième épître de saint Paul aux Thessaloniens.

Paul, Silvain et Timothée, à l'Église de Thessalonique qui est en Dieu notre Père et dans le Seigneur Jésus Christ. À vous, la grâce et la paix de la part de Dieu notre Père et du Seigneur Jésus Christ. Frères, à tout moment nous devons rendre grâce à Dieu à votre sujet, et c'est bien de le faire, étant donné les grands progrès de votre foi, et l'amour croissant que tous et chacun, vous avez les uns pour les autres. C'est pourquoi nous-mêmes sommes fiers de vous au milieu des Églises de Dieu, à cause de votre endurance et de votre foi dans toutes les persécutions et les détresses que vous supportez. Il y a là un signe du juste jugement de Dieu ; ainsi vous deviendrez dignes de son Royaume pour lequel vous souffrez. Que notre Dieu vous trouve dignes de l'appel qu'il vous a adressé ; par sa puissance, qu'il vous donne d'accomplir tout le bien que vous désirez, et qu'il rende active votre foi. Ainsi, le nom de notre Seigneur Jésus sera glorifié en vous, et vous en lui, selon la grâce de notre Dieu et du Seigneur Jésus Christ.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Je contemple Paul écrire avec ses deux amis, Silvain et Timothée aux chrétiens de Thessalonique. Il choisit ses mots : Grâce et paix de la part de Dieu. Rendre grâce. Progrès dans la foi et l'amour. Fiers de vous pour votre endurance... Je goûte ces paroles de réconfort qui me sont aussi adressées en ce jour.

Après ces paroles, Paul encourage ses frères et sœurs de Thessalonique e qui vivent dans un contexte de persécution et de détresse. Il reconnaît leur endurance et leur foi et poursuit avec cette phrase : « ainsi vous deviendrez dignes de son Royaume pour lequel vous souffrez ». Comment comprendre ces mots pour ma vie ?

Cet extrait de la lettre aux Thessaloniens se termine par une série d'encouragements. A mon tour de trouver l'encouragement que j'aimerais entendre de la part d'un ami ou que je pourrais adresser à une personne qui m'est proche.

À nouveau, j'écoute le début de cette lettre, comme si elle m'était adressée. J'en goûte les mots.

À la fin de ce temps de prière, je me tourne vers Dieu, je lui partage ce qui m'est venu à l'esprit, les personnes contemplées, une situation. Je peux aussi demander son Esprit pour pouvoir vivre uni à lui au cœur de mes difficultés.

Notre Père, qui es aux cieux,

que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.